



## Ergebnisse der Chiemseeringliniensitzung

### Beitrag

Nach zweijähriger Corona-Pause konnte die Chiemseeringliniensitzung endlich wieder in Präsenz stattfinden. Bürgermeister\*innen, Touristiker\*innen, Vertreter\*innen der Tourismusverbände und Herr Just vom Landratsamt Traunstein, sowie der Geschäftsführer der RoVG, Herr Kirchner, haben gemeinsam mit dem Abwasser- und Umweltverband Chiemsee (AUV), die Saison 2022 diskutiert, diverse Anliegen/Neuerungen besprochen und sich auf den neuen Fahrzeitraum 2023 verständigt.

### **Kurz zusammengefasst einige Ergebnisse der Sitzung.**

Die Saison 2022 läuft problemlos mit zufriedenstellenden Fahrgastzahlen.

Ab dem 01.01.2023 zieht sich der AUV aus der langjährigen Betreuung der Chiemseeringlinie zurück. Die Aufgaben des AUV werden an die beiden Landratsämter Rosenheim und Traunstein übertragen. Der Schritt erfolgte nach einem Beschluss der Verbandsversammlung im Frühjahr 2022. Sämtliche Projekte, die vom AUV initiiert wurden und gut laufen, werden nach einiger Zeit an die dafür zuständigen Stellen übergeben, um Raum für neue Projekte zu schaffen.

**Die Chiemseeringlinien Saison 2023 startet am 13.05.2023 und wird bis 08.10.2023 an sieben Tagen die Woche bedient.**

Text: Susanne Mühlbacher-Kreuzer, Umweltbeauftragte Chiemseeagenda      Fotomontage: Claus Linke,





## Kategorie

1. Tourismus

## Schlagworte

1. Abwasser- und Umweltverband Chiemsee
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Chiemseeagenda
5. Chiemseegemeinden
6. Chiemseeringlinie
7. RoVG
8. RVO